



## 3月 ひなまつり例会（第213回例会）

3月13日(月) アートホテル旭川

延期になっていた旭川市長 今津 寛介 様をお迎えしての例会が、この3月例会でようやく実現の運びとなり、古巣の旭川プロバスクラブにおいて市長の講演が行われました。

例会は開会宣言、点鐘、そして本当に久しぶりにプロバスソングを“声に出して” 歌うことができ、マスク着用の義務もなくなり、いよいよコロナからの脱出を実感しました。

会長挨拶、来賓紹介の後、会を代表して中田雅昭会長から今津市長へ、ずっと渡せずに温めていた市長就任記念品（ネクタイ）の贈呈セレモニーを行い、これに続き、市長からご挨拶とご講演。 コロナ、除排雪、いじめの問題から人口減少、高齢化、そしてお金の問題など様々な面から、我がまち旭川の直面する課題、現状と未来へのビジョンについて、貴重なお話をうかがいました。



旭川市長 今津 寛介 様

また、はるばる八王子から全日本プロバス協議会 会長 田中 信昭 様、幹事長 一瀬 明 様にもご臨席を賜り、田中会長からは「旭川のアクティブな活動は全国ナンバーワン、全日本の活動にもぜひお力添えを」とご挨拶を頂き、夜は役員を集め、式乃雪屋でさらに懇親を深めました。



会長 田中 信昭 様



幹事長 一瀬 明 様



表情が硬い？中田会長



市長就任記念品の贈呈





全日本プロバス協議会 会長 田中 信昭 様・幹事長 一瀬 明 様をお迎えして (3月13日 式乃雪屋)



## Happy Box 3月例会

(敬称を略させていただきました)



発表者  
久木佐知子 会員

- 馬場 康博 今津旭川市長 そして全日本プロバス協議会会長 田中信昭氏、  
幹事長 一瀬明氏ご両名の御来旭に感謝して
- 中田 雅昭 今津市長、田中全日本会長、一瀬幹事長、ご臨席ありがとうございます。  
緊張します。
- 高橋千鶴子 今津市長、全日本プロバス協議会 田中会長、一瀬幹事長よう  
こそ！
- 菅野 龍雄 「雪の降る街を音楽祭」ご協力本当にありがとうございました。  
敦賀 幹夫 全日本プロバス田中会長、一瀬幹事長のご来訪に感謝して。  
杉本 裕崇 早い雪どけに心躍らせてます。  
久木佐知子 ひなまつり例会に久大福堂の  
桜もち、うぐいすもちをご利用  
いただきありがとうございます。

